

Gobierno negocia con aseguradoras adelantar bonos a hoteles de Acapulco

La Secretaría de Turismo (Sectur) informó que como parte de los trabajos de apoyo a Acapulco, Guerrero, se encuentra negociando con las aseguradoras del país para acelerar los trámites de evaluación de daños en los hoteles, para que se les pueda adelantar algunos bonos a los empresarios, con la finalidad de comenzar la reconstrucción. En su comparecencia en la Cámara de Diputados, el titular de la Sectur, Miguel Torruco Marqués, detalló que en estas reuniones están participando la Asociación Nacional de Cadenas Hoteleras (ANCH) y la Asociación Mexicana de Hoteles y Moteles (AMHM).

https://www.milenio.com/negocios/s ectur-negocia-con-aseguradoras-adelantar-bonos-a-hoteles-de-acapulco